



Manifestación de diputados opositores en las escalinatas de San Lázaro. ESPECIAL

## PRI niega pacto con la 4T; “MC es títere de Morena”

### Reforma electoral.

Adán Augusto confía en que para finales de año esté listo el proyecto que analizan los diputados

JAN NET LÓPEZ PONCE  
Y FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

Líderes priistas negaron las acusaciones de Movimiento Ciudadano de que ya tienen un pacto con el gobierno federal para sacar la reforma electoral y calificaron a ese partido de ser “títere de Morena”.

Entanto, El titular de Gobernación, Adán Augusto López, confió en que a fin de este año quede

lista dicha reforma e insistió en que existe una mesa de trabajo en la que participan legisladores de Morena, PRI, PAN y otras fuerzas políticas.

Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los diputados de la bancada naranja, aseguró que tienen información de que el tricolor ya pactó con Segob, “igual que se dio en el caso del quinto transitorio (que extiende la vigilancia militar hasta 2028) y va a salir en próximos días el PRI con la noticia de que tiene una contrapropuesta de reforma electoral que va a afectar las facultades sustantivas del INE, del Tribunal Electoral, que va a lastimar al instituto”.

En respuesta, Rubén Moreira, líder del PRI en la Cámara, negó todo acuerdo en ese sentido. “Es condenable que los legisladores de MC mientan y lleven como bandera falsedades que solo logran confundir a la ciudadanía”, reprochó.

Por su parte, Alejandro Moreno, presidente nacional priista, pidió al partido naranja que se quite la máscara, pues finge al decir que defienden a México cuando son “viles títeres” y “empleados” de Morena.

“Incontables veces hemos invitado a MC para sumarse a una gran alianza opositora y siempre se ha negado. La realidad es que

Y ADEMÁS

### Ningún panista se ha doblado: Cortés

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que no hay un solo legislador de su partido que se “haya doblado” ante los hostigamientos, las presiones y llamadas con ofrecimientos que hace el gobierno federal para la reforma electoral. Acusó que incluso ya llegaron hasta los gobernadores panistas, pero “estamos resistiendo”, por lo que dejó en claro que su prioridad es defender al INE. Advirtió que las alianzas dependerán cómo voten los aliados.

su negocio no es ganar con la oposición, sino dividir los votos...fingen defender a México pero son viles títeres de Morena”.

En Guerrero, Adán Augusto López dijo en conferencia de prensa: “Nosotros confiamos en que habrá reforma constitucional en materia electoral muy pronto, hacia finales de año, hacia finales del periodo”.

Reveló que Ignacio Mier, dirigente de la bancada morenista en San Lázaro, “nos platicaba que hay una mesa de trabajo en la cual participan legisladores del PRI, está también una representación del PAN. Se está revisando la iniciativa de reforma electoral que presentó el titular del Poder Ejecutivo, intentando complementarla con las más de 100 iniciativas que han sido presentadas en los últimos años”.

Dijo que de aprobarse la reforma volverá a recorrer los Congresos en todo el país. ■

Con información de:  
Rogelio Agustín Esteban